

# Que la democracia entre en todas las empresas

Estamos haciendo las primeras elecciones sindicales con aire de libertad en nuestros votos. En Catalunya y nuestra comarca, las CC.OO. hace meses que nos movilizamos para conseguir las mejores condiciones para todos los trabajadores.

Luchamos con dureza y seriedad, para que mediante listas abiertas, podamos elegir en cada taller, en cada obra, en cada oficina o empresa a los más honrados, capaces y valientes de entre todos nuestros compañeros.

Desde hace años, la clase obrera hemos impuesto paso a paso la asamblea como el instrumento y el lugar de nuestra unidad; en ella discutimos lo que más nos conviene; aprendemos escuchando a los que tienen más experiencia y decidimos al final qué camino tomar para arrancar mejoras en nuestro trabajo, para evitar las injusticias y en definitiva para que se

reconozcan nuestros derechos.

Los trabajadores estamos hoy ante una situación que nos puede hacer el futuro difícil. Nos referimos al "PROYECTO DE LEY SINDICAL" que el gobierno de Unión del Centro Democrático U.C.D.) ha enviado al Parlamento y quiere que se apruebe para convertirlo en ley. Este proyecto de Ley sindical está hecho como un traje a la medida de los grandes empresarios, pero nos viene tan corto y estrecho a los trabajadores, a las centrales sindicales, que no nos podremos mover dentro de él.

Ni la UCD ni Alianza Popular, quieren darse por enterados de que la situación del país no es la de antes. Con mucho esfuerzo estamos poniendo en pie un

gran sindicato, que es nuestro: las Comisiones obreras. En las elecciones sindicales damos el voto a compañeros que de verdad nos van a representar y queremos que después de tantos años de explotación y de miedo estos compañeros puedan defender claramente nuestros intereses con garantías de que no se van a "tomar medidas" contra ellos.

Casos como el de Fridasa (industrias cárnicas), son experiencia de las que hemos de sacar enseñanzas para que no se vuelvan a repetir. La dirección de la empresa organiza una votación antidemocrática que saca unas conclusiones en las que no han participado representantes legales elegidos por todos los trabajadores, y como broche final se

hacen firmar las conclusiones de la empresa "en el momento que se va a recoger el sobre con la paga". Desde luego la democracia está todavía lejos de las puertas de las empresas. Nosotros, las CC.OO. ante esto decimos que frente a las presiones y el engaño tenemos que oponer representantes auténticos para negociar y para defender las decisiones de todos los trabajadores reunidos en asamblea.

Por todo lo dicho, no queremos que se apruebe en el Parlamento el proyecto de Ley sindical de la U.C.D. porque en él no se reconocen los derechos ni la acción de las centrales sindicales. Es una Ley que sigue discriminando a los que no son fijos de plantilla; los menores de 18 años y la mujer trabajadora

continúan en condiciones de inferioridad; se ignora el derecho de asamblea con un tiempo pagado por la empresa para que nos informen nuestros representantes; no se dice nada sobre el derecho de huelga, etc.

No es necesario alargarnos ahora en las críticas a este proyecto Ley sindical. Ya se ve que no hemos participado en él los obreros; va en contra de nuestras reivindicaciones y no respeta nuestros derechos, ni como individuos ni como clase.

¿Qué vamos a hacer? Esto hemos de discutirlo en las empresas, en los mitines, en todas partes donde nos reunamos. CC.OO. proponemos que lo primero es hacer las elecciones en todas las empresas, elegir a nuestros mejores compañeros a los de más confianza y hacer más fuerte nuestro sindicato.

Tenemos que afiliarnos y participar en todas las tareas sindicales. ¡A andar se aprende andando! ¡a hacer sindicalismo, participando! Y con la unidad que nos dan nuestros cinco mil afiliados en el Alt Empordà, con 2 millones en todo el país, con el triunfo de los candidatos de CC.OO. en las elecciones, con el asesoramiento de nuestros abogados y economistas laborales, vamos a denunciar el proyecto sindical de U.C.D. y vamos a movilizarnos para conseguir el código de derecho de los trabajadores que las CC.OO. hemos propuesto. Tenemos que levantar una nueva legalidad sindical que esté de acuerdo con esta etapa democrática de nuestra historia. Pero para que la democracia sea real y esté segura, es muy necesario meterla dentro de nuestros centros de trabajo y la mejor herramienta para hacerlo, son las CC.OO.

Secretariado de CC.OO. del Alt Empordà

## TRABAJADORES:

Para que la Democracia entre dentro de las Empresas, participad en las Elecciones Sindicales.

## TRABAJADOR:

si quieres la Unidad Sindical, vota



# COMISIONES OBRERAS

CC. OO. informa a todos los trabajadores, afiliados y no afiliados, que en cada unión local de la comarca, FIGUERES, ROSES, LLANÇÀ, PORTBOU, LA JONQUERA, L'ESCALA, CASTELLÓ D'EMPÚRIES, existe un Secretariado para informar sobre las Elecciones Sindicales.

De momento se han hecho elecciones en la empresa EUROCARESA, que cuenta con más de 100 trabajadores y en la cual de 9 representantes que le correspondían, **6 son de COMISIONES OBRERAS**

## Primeros resultados en el Alt Empordà

Los primeros resultados de las elecciones sindicales, apuntan una ventaja de CC. OO. sobre las demás centrales. En el ramo del metal, las primeras han sido en Eurocarea, con una plantilla de 126 trabajadores, que han elegido a sus nueve delegados para su comité, 6 de los cuales son de CC.OO. y 3 de U.G.T.

En el sector de transportes, la empresa Oliva, con una plantilla de 20 trabajadores, el único delegado elegido, también es de CC.OO. Asimismo, en Hormigones Costa Brava, del sector de la construcción, sus 25 trabajadores, han votado a su representante, afiliado a CC.OO.

Estos primeros resultados, a pesar de ser poco representativos, demuestran ya la tendencia que quizá tomarán las elecciones sindicales en nuestra comarca.